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Vorstandssitzung des Fördervereins am 25. Mai 2020, 18:30 – 20:00 
 
Anwesende: 
Frau Dr. Merkel, Herr Bornholt, Frau Große, Herr Hosenfeld, Frau Klee, Herr Liewehr, Frau 
Mengel, Frau Otten, Frau Reinhardt, Frau Pagel, Herr Schick, Frau Weig 
 
Gäste: Herr Prof. Dr. Andreas, Herr Forberg, Frau Scharffenberg, Herr Schultze, Frau 
Zweiniger 

Tagesordnung 

Punkt 1: Die Begrüßung erfolgte durch Frau Dr. Merkel. 

Punkt 2: Protokollkontrolle 

Keine offenen Themen. 

Punkt 3: Wie geht es weiter? 

Frau Klee berichtete, dass Anfang Juni ein Konzept für die Ensemble-Arbeit für August 2020 
erstellt werden soll. Zurzeit läuft eine Studie der Charité mit den großen Berliner Orchestern, 
um einen sicheren Wiedereinstieg der Orchesterproben und Konzerte zu ermöglichen. 
Entsprechend vereinbarte Maßnahmen werden auf die Orchester des Händel-Gymnasiums 
übertragen. Am 26.05.2020 wird es eine Videokonferenz mit dem Chorverband geben, um auch 
hier über einen möglichen Wiedereinstieg in die Chorarbeit zu diskutieren. 

Klassenfahrten werden bis mindestens Herbst 2020 nicht möglich sein. 

Punkt 4: Ensembletätigkeit, geplante Veranstaltungen 

10.06.2020  Vorspiel der 5. Klassen zur Aufnahme ins Shikamini 

16.06.2020  Vorspiel der 8. Klassen zur Aufnahme ins JSO 

17.06.2020  Informative Vorspiel für die 7. Klasse 

Mitte Juni 2020 Vorspiel der 8. Klassen zur Aufnahme ins Shikamana 

Alle Sänger der 8. Klasse werden ins Vokalstudio wechseln. Das Vorsingen für Canta Chiara 
und Primaner wird stattfinden, sobald die Chöre wieder proben können. 

Punkt 5: Verträge für Herbst und Weihnachten, Kündigungsfristen 

Herr Schulze erklärte, dass er eine Terminierungs-Anfrage für das Konzert am 26.12.20 an der 
Konzerthaus gestellt habe, bisher aber keine Antwort erhalten habe. Die 
Vertragsvereinbarungen sehen einen geringeren Mietzins wegen der Abstandsregel vor. Die 
Kündigungsfristen bleiben allerdings erhalten. Herr Prof. Dr. Andreas sprach sich sehr dafür 
aus, die momentan bestehenden Verträge nicht zu kündigen, da entweder keine Kosten 
entstehen würden, wenn keine Konzerte möglich sind, oder die Schulensemble entsprechend 
der Hygieneregeln das Konzert gerne auch mit dem Risiko möglicher finanzieller Verluste 
durchführen möchten. 

Ebenso soll auch an dem Konzerttermin des JSO im Sendesaal festgehalten werden. 
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Punkt 6: Übersicht Internetabstimmungen (Anträge) 

Keine Internetabstimmungen seit der letzten Vorstandssitzung. 

Punkt 7: Übersicht über Finanzlage 

Auf dem Hauptkonto sind 63.900 €. 

Frau Große bittet um Einreichung aller Kosten der Fahrten von Anfang des Jahres, um die 
Abrechnungen abschließen zu können. 

Punkt 8: aktuelle Anträge 

8.1 Herr Schultze: Notenmaterial + mp3 Erstellung für RKC 

Abstimmung 12 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

200 € Notenlayout und mp3-Erstellung für RKC 
während Corona-Zeit durch Frau Grimm 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

8.2 Frau Hüfler: Chorkleidung 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 1 x enthalten 

2000 € Ergänzung Chorkleidung: 50 Hosen und 
Hemden in kleinen Größen für Jungen 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

9. Mitgliederversammlung 

Die Mitgliederversammlung wurde in diesem Jahr auf Montag, 8. Juni 2020 um 18:30 Uhr im 
Händel-Saal wegen des Shutdowns verschoben. 

10. Sonstiges 

Frau Zweiniger fragte erneut, ob Primaner-T-Shirts nachbestellt werden können. Da 
möglicherweise auch für andere Ensemble T-Shirts nachbestellt werden müssen, wird nach 
Inventur über die Nachbestellung entschieden. 

Der Elternabend der zukünftigen 5. Klassen wird am 3.6. um 18:30 Uhr im Raum 304 und im 
großen Konzertsaal stattfinden. Frau Klee bat um die Unterstützung durch ein Fördervereins-
Vorstandsmitglied. 

Herr Forberg informierte, dass ein multi-split-screen Video von Shikamini, entstanden während 
des Shutdowns, in Kürze ins Netz gestellt werden soll. 

Herr Prof. Andreas und Frau Scharffenberg haben seit Mitte März das Notenarchiv elektronisch 
katalogisiert. 

Die Beleuchtungsanlage im Händelsaal ist fertig installiert und bezahlt. 

Fahrtenanträge für Klassen- und Ensemblefahrten dürfen in Zukunft nur nach Einwilligung der 
Eltern gestellt werden. Bis dahin ist nur eine Reservierung möglich. 
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Abschließend wurde diskutiert, ob und wie Gelder von den abgesagten Fahrten zurückgezahlt 
werden. Frau Reinhardt schlug vor, sich um mögliche juristische Unterstützung zu kümmern. 

11. Nächster Termin 

Nächste Termine für die Vorstandssitzung des Fördervereins: Montag, 8. Juni 2020, 
anschließend an die Mitgliederversammlung. 

 
Anne Mengel    Dr. Stella Merkel 
(Protokoll)    (Versammlungsleitung) 


